
　　主なご意見票に対する回答

イノシシの被害により各所掘り起こされ、今年度は

何とか咲かせた状態です。現在、関係機関と対策を

何卒ご理解の程お願いいたします。

検討してますが、非常に困難な状況です。

までは、ご理解の程お願いいたします。

●ヒガンバナの数が少なくなっている所がある ご意見ありがとうございます。

回　　　　　答

●男子トイレの中央の上げぶたが黄色くなってる ご意見ありがとうございます。

トイレの上げぶたは経年劣化のため変色してきて

います。更新のタイミングで新しくしますので、それ

２０２４年１２月分のご意見へのご回答

みかも山公園

ご　　意　　見


